

## Accident de passage à niveau à Tossiat : 2 morts le 3 novembre 2019

Un nouvel accident de passage à niveau faisant 2 morts est survenu à Tossiat. Les pouvoirs publics s'obstinent à ne pas admettre que les feux rouges clignotants ne sont pas compris par les conducteurs comme un signal d'arrêt car ils sont clignotants, alors que des feux rouges fixes seraient bien compris et bien respectés car les automobilistes sont habitués à les rencontrer et à les respecter. Ci-dessous un photomontage du passage à niveau de Tossiat avec des feux rouges fixes et une ligne d'effet, deux dispositions permises par la Convention de Vienne. Dans le cas précis de l'accident de Tossiat il est trop tôt pour préjuger des raisons de l'accident, ni du sens de circulation de la voiture, mais de façon générale de telles améliorations seraient mieux comprises des usagers. Un dossier complet sur la sécurité des passages à niveau est consultable sur le site [www.securite-routiere-plus.com](http://www.securite-routiere-plus.com) ou directement sur le lien [16 propositions pour la securite des pn -](#)



Les deux aménagements : feux rouges FIXES et ligne d'effet au sol, sont prévus dans la convention de Vienne,